
IL BALLO HA INIZIO 
 
Finalmente ci siamo, dopo gli annunci si palesano due aspiranti 

candidati alla presidenza F.I.G.B. 
L’altro ieri, 22 maggio, nella sede CONI di Milano Federica “Chicca” 

Brambilla ha ufficializzato la volontà di candidarsi alla presidenza e ha 
presentato la squadra che la accompagnerà, prima nella scalata alla poltrona 
di Via Washington e dopo per rimettere in piedi la baracca. 

E’ stato un incontro vivace cui, nonostante l’inclemenza del tempo in 
Lombardia, hanno partecipato in tanti, anche venuti da lontano, a 
dimostrazione dell’interesse che la sua iniziativa ha suscitato; erano presenti 
anche alcuni personaggi di peso del nostro bridge di cui non faccio i nomi per 
non fare torto a nessuno. 

Dopo le singole presentazioni dei collaboratori, la Brambilla ha illustrato 
per macro-argomenti il programma che intende attuare per ridare fiato al 
movimento in tutte le sue componenti, con particolare riguardo alle ASD che 
costituiscono la spina dorsale del movimento. 

 
Link del filmato: 

https://www.youtube.com/watch?v=AK2UaHrP8jc 
 

Sul merito delle proposte, quando si andrà nel dettaglio, ci sarà modo e 
tempo per discuterne ampiamente. 

Alla fine, è stato offerto un rinfresco ed è stata l’occasione per i presenti 
di scambiare idee e opinioni in libertà. 

L’impressione è stata molto positiva sia per l’organizzazione – da 
Chicca non ci si poteva aspettare di meno – sia per l’atmosfera e 
l’entusiasmo che la squadra è riuscita a trasmettere a tutta la sala. 

La sensazione è che ci siano molte probabilità che finalmente la 
federazione sia guidata da una donna; se le elezioni prevedessero il suffragio 
universale non ci sarebbe partita ma, purtroppo, bisogna conquistare il favore 
dei Presidenti delle ASD. 

Nel pomeriggio di ieri, forse spinto dalla iniziativa della sua competitrice, 
anche Giuseppe Frenna ha rotto gli indugi. 

Lo ha fatto pubblicando sulla sua pagina Facebook un documento di tre 
pagine, scritto fitto fitto, che a leggerlo strabuzzavano gli occhi. 



Sul contenuto ciascuno si farà la sua opinione; la mia, per quel poco 
che vale, è che non ha “bucato”, come suol dirsi; prolisso, tante ovvietà e 
luoghi comuni, non ho scorto una benchè minima novità: ho fatto fatica a 
leggerlo fino alla fine. 

Se questo è il primo capitolo di una saga, chissà cosa ci riserva il 
futuro. 

Su Youtube ha anche pubblicato un breve video per raccontarsi. 
Non sono un esperto di comunicazione ma non bisogna essere un 

genio per cogliere le differenze tra le due diverse modalità di presentarsi al 
pubblico che, ovviamente, rispecchiano le rispettive personalità. 

Una nota che sinceramente inquieta: ieri sui social è stato lanciato un 
post in cui si affermava che una candidata di una “cordata” avversaria 
diffonde informazioni tendenziose sulla persona di Frenna; quest’ultimo ha 
reagito, con lo stesso mezzo, denunciando questa “macchina del fango” che, 
oltre che offendere, rischia di avvelenare la campagna elettorale. 

Personalmente solidarizzo con Giuseppe perché certi comportamenti 
sono inaccettabili e squalificano chi li mette in atto; già in tempi non sospetti 
avevo espresso il timore che una lunga campagna possa degenerare: 
fermiamoci in tempo. 

Ora tocca agli altri due aspiranti candidati, salvo loro ripensamenti; 
aspettiamo con ansia.  
 

Eugenio Bonfiglio 
 
Milano, 24 maggio 2024 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 



 

 


